
O que devo fazer para ser salvo? 

A vida eterna é a recompensa para aqueles que têm fé em Deus e produziram frutos 

correspondentes de obediência a todas as Suas Palavras. 

 

Muitos no mundo reivindicam Jesus como Senhor e creem que estão indo para o céu 

sem dúvida. Eles são ensinados que tudo o que têm que fazer é apenas crer. Isto 

significa que temos a garantia do céu? Absolutamente não! “...Até os demônios creem e 

tremem.” Tiago 2:19. Crer simplesmente em Deus não vai garantir o céu a ninguém. 

Crer em Deus é apenas o primeiro passo (justificado pela fé — Romanos 5:1) para um 

longo e estreito caminho para o céu. Esta chamada fé em Cristo que professa libertar os 

homens de suas obrigações em obediência a Deus não é fé, mas presunção. “Pela graça 

vocês são salvos, mediante a fé” Efésios 2:8. Mas “também a fé, se não tiver obras, por 

si só está morta.” Tiago 2:17. A verdadeira fé em Deus é a obediência a Seus 

mandamentos. Guardar a Lei de Deus é um fruto para o verdadeiro cristão em como 

podemos ser vistos pelo mundo enquanto refletimos o caráter de Cristo que é imutável. 

Malaquias 3:6. Jesus disse de Si mesmo antes de vir à Terra: “Agrada-me fazer a tua 

vontade, ó Deus meu; a tua lei está dentro do meu coração.” Salmo 40:8. E pouco antes 

de Ele subir novamente ao céu, Ele declara: “Também eu tenho guardado os 

mandamentos de meu Pai e no seu amor permaneço.” João 15:10. As Escrituras dizem: 

“E nisto sabemos que o temos conhecido: se guardamos os seus mandamentos.” 1 João 

2:3. 

A condição para a vida eterna é agora exatamente o que sempre foi, assim como era no 

Paraíso, assim como era no Jardim do Éden antes da queda de Adão e Eva. Havia 

perfeita obediência à lei de Deus, perfeita retidão e perfeita harmonia. Se a vida eterna 

fosse concedida em qualquer condição que não fosse esta, então a felicidade de todo o 

universo não seria mais. O caminho estaria aberto para o pecado, com todo seu trem de 

infortúnio e miséria como está hoje aqui na Terra. Quanto mais nosso senso de 

necessidade nos impulsiona a Ele e à Palavra de Deus, mais exaltada será a nossa visão 

do caráter perfeito de Cristo que encontramos na lei que devemos refletir, e mais 

plenamente refletiremos Sua imagem. Pois Cristo nos deixou um exemplo a seguir. 1 

Pedro 2:21: “Porque para isto mesmo vocês foram chamados, pois também Cristo 

sofreu no lugar de vocês, deixando exemplo para que vocês sigam os seus passos.” 



É uma vida inteira de trabalho tornar-se como Cristo, ter o antigo eu, nossa antiga 

natureza de pecar contra Deus expurgado de nós. Toda a escória precisa ser removida, e 

Cristo o fará se cooperarmos. Mateus 3:12: “Ele tem a pá em suas mãos, limpará a sua 

eira e recolherá o seu trigo no celeiro; porém queimará a palha num fogo que nunca se 

apaga.” O que é o pecado? 1 João 3:4, “Todo aquele que pratica o pecado também 

transgride a lei, porque o pecado é a transgressão da lei.” A lei nos leva a Cristo. A lei 

nos mostra nossa necessidade de um Salvador. A lei nos mostra como somos pecadores. 

“De maneira que a lei se tornou nosso guardião para nos conduzir a Cristo, a fim de que 

fôssemos justificados pela fé. Mas, agora que veio a fé, já não permanecemos 

subordinados ao guardião.” Gálatas 3:24-25. Uma vez que aperfeiçoamos a lei, 

estabelecemos a verdadeira fé, então não precisamos da lei porque a lei só é usada para 

nos governar e onde ela nos mostra nossas naturezas pecaminosas que precisam ser 

corrigidas. Uma vez que pare de pecar pela graça de Deus que lhe foi dada, então não 

precisa da lei porque superou sua antiga natureza pecaminosa que a lei lhe trouxe à 

atenção. Somos chamados a recorrer à lei para que possamos ver nossa pecaminosidade, 

olhar para Cristo, olhar para a cruz do Calvário que nos esmagará, onde podemos ver 

que o salário do pecado é a morte e que devemos nos arrepender de pecar contra Deus. 

Romanos 6:23: “Porque o salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito de Deus é a 

vida eterna em Cristo Jesus, nosso Senhor.” 

O dom de Deus é a vida eterna, não mais vivendo em pecado, vivendo em perfeita bem-

aventurança celestial. Deixe-me perguntar-lhe isto... Você já pagou a alguém por um 

presente que lhe deu? Você já teve que TRABALHAR por um presente? Claro que não! 

Não seria um presente se tivesse que trabalhar ou pagar por ele, correto? A Salvação é 

um presente ou dom principalmente porque o Pai sabe que não há nada que possamos 

dizer ou fazer que seja suficiente para pagar pela vida eterna em Seu Reino. Nossos 

pecados nos separaram de Deus, o Pai. Esta lacuna só pode ser preenchida através de 

Seu Filho, Jesus. Não importa o quanto pense que é bom, não importa o quanto tente 

não pecar, Isaías 64:6, afirma sem rodeios que, “...e todas as nossas justiças são como 

trapo da imundícia...” “Mesmo se tentássemos, não temos nada além de trapos imundos 

na melhor das hipóteses para oferecer ao Pai Celestial como pagamento pela Salvação.” 

A maravilhosa verdade sobre isto é... ELE SABE ISTO! Então, porque Ele é um Pai 

tão amoroso, Ele opta por DÁ-LO, se você simplesmente fizer uma coisa. 

Peça-o... Mateus 21:22: “E tudo o que pedirem em oração, crendo, vocês receberão”, 

Atos 2:21: “E acontecerá que todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo.” 

Quando Jesus morreu na cruz, Ele pagou pelos pecados que você cometeu. O “salário” 

do pecado = MORTE! Jesus pagou esse preço para que VOCÊ não tivesse que morrer 

pelos pecados que cometeu se você só se arrependesse, se voltasse para Ele, confessasse 

seus pecados, os abandonasse também e se esforçasse para não pecar mais. Provérbios 

24:16: “porque sete vezes cairá o justo e se levantará; mas os perversos são derrubados 

pela calamidade.” Lute pela justiça, lute por Cristo, lute pelo céu e se esforce para 

obedecer à lei de Deus para que ganhe perfeita fé nEle fazendo isso. Cristo morreu em 

seu lugar, então devolva a Ele tudo o que puder através de sua obediência amorosa 



como um filho fiel de DEUS é chamado a fazer! Deus lhe oferece a vida eterna no céu. 

É um presente maravilhoso onde não haverá mais morte, doença, dores, tristezas, choro, 

morte, ódio, etc.! Apocalipse 21:4. Tudo o que Cristo requer é que você acredite, tenha 

fé verdadeira e peça a Ele que conte sua morte como pagamento pela sua. Tudo o que 

você precisa fazer é PEDIR e você pode completar esta parte do processo em direção 

ao céu. 2 Coríntios 5:21: “Aquele que não conheceu pecado, Deus o fez pecado por 

nós, para que, nele, fôssemos feitos justiça de Deus.” O fato é que Jesus pagou o preço 

por todo pecado, mas isso não significa que continuemos em pecado, mas sim que 

guerreamos contra o pecado, guerreamos contra a carne. Romanos 6:15-16: “E então? 

Havemos de pecar porque não estamos debaixo da lei, e sim da graça? De modo 

nenhum! Será que vocês não sabem que, ao se oferecerem como servos para obediência, 

vocês são servos daquele a quem obedecem, seja do pecado, que leva à morte, ou da 

obediência, que conduz à justiça?” E quando Ele levou sobre Si todos os pecados do 

mundo naquela cruz, Ele nos comprou da escravidão ao pecado e à morte também! Nós 

somos comprados com um preço, e esse preço foi a SUA VIDA! 

1 Coríntios 6:20: “Porque vocês foram comprados por preço. Agora, pois, glorifiquem 

a Deus no corpo de vocês.” A única condição é que crermos Nele e no que Ele tem feito 

por nós. Compreender também que agora estamos unidos a Ele, e que Ele é o fator de 

controle em nossa vida a partir deste dia. E permitimos, com prazer e gratidão, que Ele 

nos guie para a retidão na observância dessa mesma lei que Ele guardou. Ele realmente 

nos amou e se entregou por nós e assim, devemos dar nossa vida a Ele para que Ele 

possa trabalhar em nós Seu caráter amoroso que encontramos nos dez mandamentos! 

Cada dia é uma batalha e uma marcha para a cidade de Deus. De todos os lados, 

estamos cercados por inimigos invisíveis que trabalham arduamente na tentativa de 

levar a família humana a cometer pecado contra seu Criador. Eles estão levando o 

mundo pelo mesmo caminho destrutivo para o inferno, pecando contra Deus, como eles 

estão fazendo. Como Satanás e seus anjos foram expulsos do céu por se rebelarem 

contra a lei de Deus, nenhuma família humana entrará ali que opte por continuar em 

pecado. Apocalipse 12:9; 22:14. “E para nós ou vamos conquistar pela graça de Deus 

(o tempo que temos para nos arrepender e nos converter de nossos pecados), ou vamos 

ser conquistados, superados pelo pecado que nos separou de Deus.” Isaías 59:2: “Mas 

as iniquidades de vocês fazem separação entre vocês e o seu Deus; e os pecados que 

vocês cometem o levam a esconder o seu rosto de vocês, para não ouvir os seus 

pedidos.” A iniquidade é pecado, e o pecado está violando a lei de Deus. Se 

escolhermos não nos voltarmos para o conhecimento da verdade, então o sacrifício que 

Cristo deixou por nós não será mais. Hebreus 10:26-27: “Porque, se continuarmos a 

pecar de propósito, depois de termos recebido o conhecimento da verdade, já não resta 

sacrifício pelos pecados. Pelo contrário, resta apenas uma terrível expectativa de juízo e 

fogo vingador prestes a consumir os adversários.” “Nem todo o que me diz: "Senhor, 

Senhor!" entrará no Reino dos Céus, mas aquele que faz a vontade de meu Pai, que está 

nos céus. 



Muitos, naquele dia, vão me dizer: Senhor, Senhor, nós não profetizamos em seu nome? 

E em seu nome não expulsamos demônios? E em seu nome não fizemos muitos 

milagres? Então lhes direi claramente: Eu nunca conheci vocês. Afastem-se de mim, 

vocês que praticam o mal.” Mateus 7:21-23. 

Então, como sabemos que estamos no caminho correto, seguindo o Jesus correto? 

Estamos nos últimos tempos, o fim de todas as coisas está próximo. Os sinais da época 

são claros para a maioria das pessoas de que o mundo está chegando ao fim. A questão 

agora permanece, de que lado estamos, em que caminho estamos caminhando? Estamos 

no caminho da justiça em obediência à lei e mantendo a fé de Jesus (Apocalipse 14:12) 

ou estamos no caminho largo para o inferno em desobediência enquanto professamos 

Cristo Senhor... Podemos certamente saber qual é o caminho para o céu, pois a Palavra 

de Deus é verdadeira e fiel. Cristo nos adverte do que acontecerá no fim dos tempos em 

Mateus 24:24: “Porque surgirão falsos cristos e falsos profetas, operando grandes 

sinais e prodígios, para enganar, se possível, os próprios eleitos.” Como podemos 

conhecer esses grandes enganadores, mestres de Satanás que estão tentando nos impedir 

de ganhar o céu? “Pelos seus frutos vocês os conhecerão.” Mateus 7:16. Ali os frutos 

funcionarão contra a lei de Deus e a fé em Jesus. “À lei e ao testemunho! Se eles não 

falarem segundo esta palavra, jamais verão a luz do alvorecer.” Isaías 8:20. Aqueles 

que pregam contra a lei estão pregando contra o Senhor que disse: “Se vocês me amam, 

guardarão os meus mandamentos.” João 14:15; Mateus 19:17. Aqueles que afirmam 

que a lei não é mais necessária estão trabalhando para Satanás, que é o autor e pai da 

mentira: “Porque esses tais são falsos apóstolos, obreiros fraudulentos, disfarçando-se 

em apóstolos de Cristo. E não é de admirar, porque o próprio Satanás se disfarça de anjo 

de luz. Portanto, não deveria surpreender que os seus próprios ministros se disfarcem 

em ministros de justiça. O fim deles será conforme as suas obras.” 2 Coríntios 11:13-

15. 

Uma coisa que devemos entender é que existem dois caminhos neste mundo. O certo é 

o caminho para o céu; o outro é o caminho para o inferno, onde “A pessoa [alma] que 

pecar, essa morrerá.” Ezequiel 18:4. O que devemos fazer para chegar ao céu? O que 

devemos fazer para chegar ao céu? A resposta encontra-se na Palavra de Deus e através 

de nosso Senhor Jesus Cristo. João 14:6: “Jesus respondeu: Eu sou o caminho, a 

verdade e a vida; ninguém vem ao Pai senão por mim.” E quem tenta entrar por outro 

caminho, por outro evangelho, é um ladrão. João 10:1-5: “Em verdade, em verdade 

lhes digo: quem não entra no curral das ovelhas pela porta, mas sobe por outro lugar, 

esse é ladrão e salteador. Aquele, porém, que entra pela porta, esse é o pastor das 

ovelhas. Para este o porteiro abre, as ovelhas ouvem a sua voz, ele chama as suas 

próprias ovelhas pelo nome e as conduz para fora. Depois de levar para fora todas as 

que lhe pertencem, vai na frente delas, e elas o seguem, porque reconhecem a voz dele. 

Mas de modo nenhum seguirão o estranho; pelo contrário, fugirão dele, porque não 

conhecem a voz dos estranhos.” 

O caminho para o céu é através de Cristo, que é a porta da frente para onde Ele nos 

chama. Cristo é justo como nós devemos ser. Se esperarmos entrar pelo caminho 



estreito, então devemos seguir o Senhor no caminho que Ele nos traçou. O caminho de 

Cristo é a Retidão que se encontra na lei. A lei é o verdadeiro amor. Cristo disse: “Jesus 

respondeu: Ame o Senhor, seu Deus, de todo o seu coração, de toda a sua alma e de 

todo o seu entendimento. Este é o grande e primeiro mandamento. E o segundo, 

semelhante a este, é: Ame o seu próximo como você ama a si mesmo. (Jesus resumiu os 

últimos seis) Destes dois mandamentos dependem toda a Lei e os Profetas.” Mateus 

22:37-40. 

Pense em como nós, como humanos, mostramos amor uns aos outros, cumprindo a Lei 

de Deus (Êxodo 20:1-17)... 

Você demonstra amor quando não honra sua mãe ou seu pai? 

Você demonstra amor quando mata seu próximo? 

Você demonstra amor quando comete adultério contra seu cônjuge? 

Você demonstra amor quando rouba seu próximo? 

Você demonstra amor quando dá falso testemunho contra seu próximo? 

Você demonstra amor quando cobiça a esposa de seu próximo ou qualquer outra coisa 

que lhe pertença? 

Se você como cristão percebe que, para demonstrar amor ao próximo, deve guardar 

todos os últimos seis mandamentos que Jesus resumiu como o “segundo mandamento” 

em Mateus 22:39. Você não pode também ver como cristão que demonstrar amor a 

Deus é guardar os primeiros quatro mandamentos que Jesus resumiu em Mateus 

22:37,38? 

Por isso, pergunto a vocês, 

Você demonstra amor ao Senhor quando coloca outro deus diante dEle? 

Você demonstra amor ao Senhor quando se curva diante de uma imagem? 

Você demonstra amor ao Senhor quando toma o nome d'Ele em vão? 

Você realmente O ama quando você quebra Seu sábado que Ele disse especificamente 

que era o sétimo dia (do pôr-do-sol de sexta-feira ao pôr-do-sol do sábado), e Ele disse 

especificamente para LEMBRAR? O que também precisamos entender sobre isso é que 

quando Deus abençoa algo como Ele fez com Seu sétimo dia de sábado, então nenhum 

homem pode mudá-lo! Números 23:20. O sábado não é apenas para os judeus, não é 

apenas para a nação física de Israel, mas é para TODOS que professam e reivindicam 

Jesus como Senhor sobre suas vidas. 

Eu pergunto àqueles que violam Sua lei conscientemente e escolhem manter o SOL, daí 

o dia do SOL, Por que é tão fácil demonstrar amor um pelo outro, mas quando se pede 

para mostrar amor a Deus, é impossível? O cristão VERDADEIRO não apenas guardará 



todos os dez mandamentos, incluindo Seu sétimo dia de sábado que o Vaticano mudou 

(“O domingo é nossa MARCA de autoridade”... a igreja está acima da Bíblia, e esta 

transferência da observância do sábado é prova desse fato" Registro Católico de 

Londres, Ontário, 1 de setembro de 1923.), mas o cristão VERDADEIRO irá além da 

observância dos 10 mandamentos por causa de seu amor por Jesus! No caso em questão, 

Jesus disse em Mateus 5:40-41: “Se alguém quer processar você e tirar-lhe a túnica, 

deixe que leve também a capa. Se alguém obrigar você a andar uma milha, vá com ele 

duas.” 

O amor sempre dá mais do que o necessário sem olhar para ele como um fardo. 1 João 

5:3 disse: “Porque este é o amor de Deus: que guardemos os seus mandamentos. E os 

seus mandamentos não são difíceis de guardar.” Deus não nos está FORÇANDO a 

amar uns aos outros ou a Ele. É mais como se Ele estivesse afirmando que amaremos 

nosso semelhante mais do que a norma simplesmente porque o amor de Cristo será 

aparente dentro de nós.  

O verdadeiro cristão irá uma milha extra simplesmente porque seu amor o obriga a fazer 

isso. Eles o fazem com um coração alegre, um coração que não resmungará ou 

reclamará enquanto percorre uma milha extra simplesmente porque sentem que seu 

semelhante precisa deles, e no amor cristão, eles são compelidos a mostrar esse amor. 

Devemos ir muito além do que está escrito. Por exemplo, a Lei diz que não se deve 

cometer adultério. Mas Jesus ilustra o quanto mais o verdadeiro amor cristão abundará 

para Ele e Sua verdade dizendo “... todo o que olhar para uma mulher com intenção 

impura, já cometeu adultério com ela no seu coração.” Mateus 5:28. 

Jesus mostra que o verdadeiro cristão irá muito além da carta escrita da lei. O amor 

sempre elevará o padrão. O cristão não apenas mantém os Dez Mandamentos. Ele ou ela 

também chegará ao ponto de não PENSAR naquelas coisas dentro do coração que são 

contra a Lei de seu Deus. Fazemos isso porque O amamos e queremos agradar a Ele de 

todo coração! Não fazemos isto porque não queremos arder no inferno. O cristianismo 

não é um seguro contra incêndios! Pensamentos como este nem sequer vêm à mente do 

verdadeiro filho de Deus. É verdadeiramente um trabalho de amor. 

Então... você pergunta, como posso ser salvo? 

Muitos fazem hoje esta mesma pergunta que fizeram os milhares no dia de Pentecostes 

depois de terem sido condenados pelo pecado pelos sermões pregados naquele dia. Eles 

gritaram em voz alta: “Que faremos, irmãos? Pedro respondeu: Arrependam-se.” (Atos 

2:37-38) 

O arrependimento é um DEVER de todos nós entrarmos no Reino de Deus! Se 

optarmos por não nos converter de nossos pecados e nos arrependermos, esforçar-nos 

para cumprir a lei, seus pecados nunca serão perdoados, e então você deverá morrer por 

eles, pois não confiará em Cristo que pagou a pena de morte por você na cruz. 

Provérbios 29:1 diz: “Quem teima em rejeitar a repreensão será destruído de repente 

sem que haja remédio.” 



Se a família humana continuar ignorando o Senhor, endurecendo seu coração, todos que 

optarem por não se arrepender acabarão morrendo no dia do Juízo, nas chamas do 

inferno e serão destruídos para sempre. Todos precisam levar este assunto a sério 

porque ninguém sabe ao certo quando morrerão. Então, eu pergunto... você é 

POSITIVO que não morrerá em um acidente de carro, em um acidente simples? Você 

tem certeza de que não terá um ataque cardíaco amanhã ou um derrame na próxima 

semana? Que tal escorregar e bater com a cabeça? Ser atingido por uma bala perdida? 

Você tem 100% de certeza que vai acordar amanhã de manhã? Agora seja honesto 

consigo mesmo. É de sua vida que estamos falando aqui. Sua vida pode terminar a 

qualquer momento, morrer tão repentina e inesperadamente quanto muitos já morreram 

antes. Suas escolhas de hoje vão afetá-lo amanhã. Lucas 13:2-5: “Então Jesus lhes 

disse: Vocês pensam que esses galileus eram mais pecadores do que todos os outros 

galileus, por terem padecido estas coisas? Digo a vocês que não eram; se, porém, não se 

arrependerem, todos vocês também perecerão. E, quanto àqueles dezoito sobre os quais 

desabou a torre de Siloé e os matou, vocês pensam que eles eram mais culpados do que 

todos os outros moradores de Jerusalém? Digo a vocês que não eram; mas, se não se 

arrependerem, todos vocês também perecerão.” 

Lucas compartilhou conosco que Jesus falou de alguns galileus muito subitamente na 

época. Todos pensavam naquela época que eram grandes pecadores por causa de suas 

mortes repentinas. Esta era uma crença comum entre as pessoas naquela época que se 

uma doença ou uma tragédia súbita encontrasse alguém, eles seriam culpados de algum 

grande pecado. Entretanto, Jesus disse que deveríamos estar mais atentos às nossas 

próprias vidas, porque podemos morrer tão repentinamente quanto eles! Portanto... 

precisamos nos arrepender AGORA e recorrer ao Salvador e não pisar em Sua graça 

que Ele está nos dando! Estamos na hora da graça de nosso Senhor, e agora é a hora de 

acertar com Deus e deixar de pecar contra Ele por mais tempo, violando Sua lei. Hoje é 

o dia da salvação! 

Com que frequência ouvimos falar de acidentes estranhos, terremotos, ou onde um 

grande número de pessoas morre repentinamente em um dia, como todos vimos no 11 

de setembro? Você acha que eles SABIAM morreriam naquele dia? Você acha que 

antes de deixarem suas casas, decidiram pedir à esposa ou marido, mãe ou pai, que suas 

melhores roupas fossem colocadas para eles, porque hoje é o dia em que morrerão? 

NENHUM DE NÓS pode dizer que não vamos morrer hoje! A vida é frágil e os 

tempos em que estamos vivendo são curtos! Então por que o acaso? O tempo está se 

esgotando e todos nós temos um céu a ganhar. 

Com uma verificação da realidade como esta, alguns finalmente chegam à conclusão de 

que a salvação NÃO é apenas para os idosos e doentes, como sempre pensaram. Todos 

os dias, o fato da vida é que muitos jovens também morrem. Somos todos pecadores, e 

todos precisamos de um Salvador! Os pecadores estão destinados a morrer, como diz a 

cruz. Cristo levou os pecados do mundo e depois morreu. Como levaremos nossos 

próprios pecados se não nos voltarmos para Cristo em obediência na verdadeira fé e nos 

arrependermos de pecar contra Aquele que deu Sua vida por nós e que nos libertará de 



nossa escravidão ao pecado e a Satanás. Se não tivermos ninguém que tome nosso lugar 

na morte por nós, então todos nós pereceremos em nossos próprios pecados. Se não 

temos Salvador, então devem ser eles a morrer porque todos nós ficamos aquém 

(Romanos 3:23), mas se nos voltamos para Cristo, clamamos a Ele por misericórdia e 

perdão, confessamos nossos pecados, abandonamo-los, afastamo-nos da violação da lei, 

então Deus é apenas para nos perdoar e devemos permanecer para sempre em favor de 

Deus. Esforçar-se para obedecer a lei, ganhar fé perfeita Nele, superar nossos defeitos 

de caráter, tornar-nos semelhantes a Cristo e fazer o bem. Apocalipse 22:14: “Bem-

aventurados aqueles que lavam as suas vestes, para que tenham direito à árvore da vida 

e entrem na cidade pelos portões.”  Façam tudo o que puderem para lutar pelo céu na 

observância da lei de Deus, provem seu amor a Ele como Ele fez por vocês. Caminhe 

como Cristo caminhou, torne-se semelhante a Cristo e arrependa-se de pecar contra 

Deus por mais tempo. Amai-O obedecendo a Sua lei e guardareis a fé de Jesus. Vá a 

milha extra e não pense sequer em pecar, não permita um único pensamento. Esforce-se 

e lute para fazer isso e Cristo o ajudará. Se você não lutar, se não se esforçar, que 

recompensa você receberá? MORTE! Continue não pecando e superando diariamente. 

Morra diariamente e dê tudo a Cristo. Vá até Ele com fé, obedeça, seja santificado 

através de Sua Palavra e o céu será sua recompensa na segunda vinda de Cristo. Se você 

voluntariamente violar a lei de Deus que é do inimigo, então estará trabalhando por uma 

coroa corruptível, mas se tropeçar em pecado, cair em pecado, descer e pedir perdão 

para lutar novamente e vencer através do poder de Cristo fornecido para você, então 

todos nós faremos bem e ganharemos o céu. Você será testado; você terá provações que 

precisará superar e provar sua lealdade a Deus. Você não pode servir a dois senhores e 

pensar que o céu é seu ganho. O caminho para o céu não é fácil. É o caminho curto e 

estreito para a vitória. Em resumo, para ganhar o céu, a Palavra de Deus diz: “Aqui está 

a perseverança dos santos, os que guardam os mandamentos de Deus e a fé em Jesus.” 

Apocalipse 14:12. 

 


